
Обо мне и о музыке. 

 

Моя профессия – преподаватель по классу фортепиано. 25 лет я 

посвятила себя преподаванию музыки. Я занимаюсь музыкой с 
девяти лет, и мой путь к музыке был непростым и тернистым. В то 
время обучение в музыкальной школе было платным, стоило это по 
тем меркам недёшево. Первые два года я училась, не имея своего 
инструмента. Сейчас, по прошествии многих лет, я начинаю 
понимать, что самостоятельные занятия в школьном актовом зале, 
куда мне разрешили приходить, (и даже дали от него ключ), закалили 
мой характер, мою выносливость и воспитали во мне терпеливость и 
настойчивость.  В любую погоду мне надо было самостоятельно 
открыть эту неподатливую дверь. А зимой вставала задача 
расчистить проход валенками к заметённой сугробами двери. 

Наверное, поэтому теперь я очень требовательно отношусь к тому, 
чтобы родители сразу приобретали детям инструмент, а не 
спрашивали через год занятий у педагога, насколько талантлив их 
ребёнок. Пользуясь возможностью, я хочу сказать спасибо учителю 
музыки в школе и музыкальному руководителю детского сада – 
память дарит мне чудесные воспоминания о том, как я восхищалась 
этими педагогами, их творчеством. Я очень благодарна своим 
учителям музыки, в музыкальной школе и в Архангельском 
музыкальном училище. Только закончив училище и приступив сама к 
педагогической практике, я поняла, сколько терпения, 
педагогического такта, сил и энергии требовалось для такой 

ученицы, как я. Но самый главный человек, который помогал мне 
идти по выбранной дороге и не свернуть с неё – это моя мама. Она 
всегда могла понять, поддержать и помочь в трудную минуту, она 
учила ответственному отношению к выбранному делу. 

Закончив Архангельское музыкальное училище, я вернулась в 
родную школу. Потом параллельно с работой в музыкальной школе 
города Новодвинска, я сумела получить высшее образование в 
Вологодской молочнохозяйственной академии имени 
А.Н.Верещагина. Опять не могу не сказать спасибо моей семье. 

А потом я снова оказалась в родном селе, и жизнь поставила 
меня перед выбором, кем я буду: экономистом, (а мне нравились 

цифры, отчёты, математика) или музыкантом. И в этой ситуации 
любовь к музыке одержала победу. Теперь, имея 25 летний 
преподавательский стаж, пришло понимание, что выбор был верный, 
и что ничего не сделано зря. Имея возможность что-то изменить в 
своей жизни, ни за что не отказалась бы от своего пройденного пути. 
Теперь пришло понимание огромного счастья от того, что занимаюсь 
любимым, порой нелёгким делом, от того, что могу дарить детям свою 
любовь и делить с ними радость творчества. 

 


